

## Stimmungsvoller Gedankenaustausch in der Auermühle – Martinsessen-Gänseessen der Vertrauenslehrerinnen und Vertrauenslehrer

Nach einem farbenfrohen Sonnenuntergang trafen sich die PhV-Vertrauenslehrerinnen und Vertrauenslehrer des Kreises Mettmann zum Martinsessen im Restaurant „LIEBEVOLL“ in der Auermühle in Ratingen. Dieses Gänseessen mit Alternativgerichten findet seit Jahrzehnten im November statt – als Dank für die aktive Mitarbeit im Verband und den aktiven Einsatz in den Schulen des Kreises. Hier wird die Möglichkeit genutzt, über den Horizont der eigenen Schule zu schauen, sich über neue Entwicklungen in der Schulpolitik zu informieren und – vielleicht am wichtigsten – in einem gemütlichen Rahmen Kolleginnen und Kollegen näher kennenzulernen und sich zwanglos auszutauschen,





